

Individuo que causó estragos en la iglesia de San Carlos es trasladado a un centro de salud mental para su evaluación y tratamiento

Policiales



Publicada el: 20/02/25	Visitas: 88
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 35	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/individuo-que-causo-estragos-en-la-iglesia-de-san-carlos-es-trasladado-a-un-centro-de-salud-mental-para-su-evaluacion-y-tratamiento_18418.php

INDIVIDUO QUE CAUSÓ ESTRAGOS EN LA IGLESIA DE SAN CARLOS ES TRASLADADO A UN CENTRO DE SALUD MENTAL PARA SU EVALUACIÓN Y TRATAMIENTO

Policiales

Individuo que causó estragos en la iglesia de San Carlos es trasladado a un centro de salud mental para su evaluación y tratamiento

Hombre que provocó disturbios en la iglesia de San Carlos es trasladado a un centro de salud mental para una evaluación y tratamiento adecuados.

Incidente en la Iglesia San Carlos: Hombre de 49 años provoca daños tras intentar ingresar con su vehículo Maldonado, Uruguay - Un hombre de 49 años causó daños en la emblemática Iglesia San Carlos Borromeo al intentar acceder con su automóvil.

Según testigos, el individuo manifestaba la necesidad de hablar con un cura, mientras gritaba "Dios, Dios" durante el incidente.

La situación fue atendida rápidamente por efectivos policiales, quienes, al notar que el hombre presentaba signos de descompensación, decidieron trasladarlo a un centro hospitalario de la ciudad.

Considerando el estado de salud del detenido, la fiscal letrada de 4to.

Turno de Maldonado dispuso el cese de su detención.

Posteriormente, fue evaluado por un especialista, quien determinó que debía ser internado en una institución de salud mental en Montevideo.

Es importante recordar que la Iglesia San Carlos Borromeo ha sido declarada Patrimonio Histórico Nacional, siendo la iglesia más antigua del país que mantiene su planta original.

La piedra fundamental fue colocada en 1792 y la consagración del templo tuvo lugar en 1804.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

**INDIVIDUO QUE CAUSÓ
ESTRAGOS EN LA IGLESIA DE
SAN CARLOS ES TRASLADADO
A UN CENTRO DE SALUD
MENTAL PARA SU
EVALUACIÓN Y TRATAMIENTO**

que causo estragos en la iglesia de san carlos es trasladado a un centro de salud mental para su evaluacion y tr

Tags

borromeo, adecuados, ingresar, provoca, iglesia, maldonado, trasladado, incidente, uruguay, intentar, disturbios, tratamiento

Noticias relacionadas

5.0 * *San Carlos: un hombre, implorando ayuda divina, estrelló su vehículo contra una iglesia*

5.0 * *Día Mundial de la Salud Mental: Invitación a reflexionar sobre mitos, estigmas y la búsqueda de una atención integradora*

4.3 * *Andrés Ojeda propone siete iniciativas clave para fortalecer la salud mental y prevenir adicciones, suicidios y homicidios*

3.6 * *Un hombre choca su vehículo contra la puerta de una iglesia en un insólito intento por contactar al cura, y termina en una institución de salud mental*

5.0 * *“Crisis de Salud Mental en Uruguay: ¿Cuántas Vidas Más Debemos Perder para que la Sociedad Reaccione?”*

3.6 * *Salud mental: cómo podemos mejorar nuestra respuesta colectiva ante el desafío social*

3.6 * *San Carlos se alza como el nuevo líder, marcando el paso con una contundencia impresionante*

4.2 * *Impactantes imágenes revelan los disturbios en Río de Janeiro: seguidores de Peñarol protagonizan confrontaciones con las fuerzas policiales*

4.1 * *San Carlos se despide con orgullo tras una destacada actuación, aunque no alcanzó la final*

5.0 * *San Carlos se consagra campeón del Torneo Apertura*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas

Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo